

Schutterwälder Leichtathleten erfolgreich

Karlsruhe (uw). Drei Sportler des LFV Schutterwald nahmen an den badischen Hallenmeisterschaften in Karlsruhe am Sonntag teil. Laura Braun sprang beim Hochsprung über 1,45 m und sicherte sich einen achten Platz in der Altersklasse W15. Das erste Mal startete Sarah Osiander (W15) beim Stabhochsprung. Sie belegte mit 2,10 m den fünften Platz. Keinen guten Wettkampftag erwischte Marius Hoffmann (M15). Er blieb mit 2,20 m weit hinter seiner Bestleistung von 2,70 m zurück.